

Le 16 février 2006

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Insultes de Georges Frêche contre les Harkis :

Le Cercle algérianiste demande des sanctions et appelle à manifester.

Le Cercle algérianiste fait part de sa profonde émotion et de son écœurement face aux insultes inacceptables proférées par Georges Frêche à l'encontre de nos compatriotes Harkis.

Il demande que des sanctions soient appliquées par la justice, sanctions dont M. Georges Frêche ne saurait s'exonérer par quelques mots d'excuses.

Il appelle l'ensemble de ses adhérents à manifester aux côtés de nos compatriotes Harkis le **samedi 18 février 2006 à 15 h 00 devant l'Hôtel de Région à Montpellier** en signe de protestation.

Le Cercle algérianiste constate que ce nouveau dérapage à l'égard des rapatriés survient après les insultes proférées par l'hebdomadaire « Charlie Hebdo » à l'égard des Pieds-Noirs et la profanation de la stèle des Harkis à Roubaix.

Il soutient la démarche du ministre Hamlaoui Mekachera qui a saisi le ministre de la Justice des faits reprochés à M. Georges Frêche.

Il demande au gouvernement de faire preuve du même courage dans la défense de l'honneur des Harkis et des Pieds-Noirs lorsque le président algérien Bouteflika profère des insultes et des outrances verbales insoutenables.

L'arbre ne saurait cacher la forêt, et les insultes de M. Georges Frêche ne sauraient masquer celles, inacceptables, de M. Bouteflika et de ses amis.

Thierry Rolando
Président national

Association culturelle des Français d'Afrique du Nord